

"Rusty" sang

Ein ausgesprochen musikalischer, und dazu sehr prominenter, Beitrag wurde zur Renovierung der St. Michaeler Pfarrkirche geleistet - der Reinerlös des Benefizkonzertes von Elvis-Interpret "Rusty" kam diesem Sanierungsprojekt Seite 16 zugute.



Lokales

Nr. 22, 1. Juni 2005

Gospels und Spirituals für die Pfarrkirche von St. Michael

"Rusty" sang für die Kirchenrenovierung in ungewohnter Umgebung

ST. MICHAEL (kö). Prominente Unterstützung bekam das Großprojekt zur umfassenden Sanierung der Pfarrkirche St. Michael. Am vergangenen Samstag sang Elvis-Interpret "Rusty" Gospels und Spirituals und leistete damit einen wichtigen Beitrag für die Renovierung des Gotteshauses in seiner Heimatgemeinde. Dabei gab er Titel von Elvis Presley zum Besten, die vielleicht nicht jeder kannte. "Elvis war ein tiefgläubiger Mensch", betonte Rusty und erfreute das Publikum mit Songs wie "Where should I go, but to the lord".

Nächste Bauetappe beginnt im Juni

Die Sanierung des St. Michaeler Ortsmittelpunktes läuft schon seit dem letzten Jahr, derzeit ist die Renovierung der Nothelferkapelle im Gange. Wie Pfarrer Matthias Kreuzberger erklärte, startet im



Versunken in den Gospels von Elvis - Rudi "Rusty" Stumbecker interpretierte in der St. Michaeler Pfarrkirche spirituelle Lieder des Weltstars.

Juni die Erneuerung der "Innenhaut" der Pfarrkirche. Dabei werden das Haupt- und das nördliche Seitenschiff sowie die Krippenkapelle renoviert. Die Außenfassade bleibt vorerst unangetastet. Für das Jahr 2006 ist noch die Restaurierung der Altäre und der antiken Figuren und Bilder der aus dem späten 15. Jahrhundert stammenden Kirche geplant. Die Kosten für die noch ausstehenden Renovierungsarbeiten belaufen sich in etwa auf 600.000 Euro.